

Una 'selectividad' para los de 25 y Lengua para los 45 años

Los mayores de 40 años pueden consultar la puntuación que les darán en la web de la UGR

A. B. / GRANADA | ACTUALIZADO 22.03.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos



La cita para examinar a los mayores de 25 y de 45 años es el próximo 16 de abril, a las 16:30 en el edificio Politécnico del Campus de Fuentenueva. Los exámenes, con una duración de una hora cada uno y descansos de media hora, se celebrarán en dos días: el 16 y el 17 de abril.

El primero tendrá lugar el viernes 16 a las 17:00 horas, con Comentario de Texto; a las 18:30 le tocará el turno a Lengua Castellana; y el último será la traducción de un texto en Lengua Extranjera, a las 20:00. Y el sábado 17 la cita es a las 8:30 de la mañana, día en el que se examinarán según la especialidad que vayan a escoger, con las dos materias simultáneamente, desde las 9:00 hasta las 12:00 del mediodía.

Los mayores de 25 años son los que más exámenes deberán realizar, un total de cinco (las tres comunes y dos optativas), mientras que los de mayores de 45 años sólo tienen que enfrentarse a dos pruebas (Comentario de Texto y Lengua Castellana).

"Son vías distintas de acceso -explica el coordinador de CRECES, Ceferino Ruiz-, la de mayores de 25 años era la única que existía hasta que, en 2008, se elaboró un nuevo decreto en el que se recogían dos más: de 40 y 45".

En cambio, los que quieran obtener un título acorde a la experiencia deberán optar por la vía Mayores de 40, que no precisa pruebas alguna. Sólo con la acreditación de la Seguridad Social y una entrevista personal podrán acceder a la Universidad. Eso sí, sólo podrán acceder a una carrera vinculada a su trayectoria.

En hostelería, un pinche de cocina, cocinero, camarero, metre o el director de un hotel, entre otros, puede optar a una carrera que se parezca a lo que han hecho, como por ejemplo Turismo. Según la experiencia laboral que tengan, se acreditará el nivel 1 (menos formación), el nivel 2 (medio) o el nivel 3 (máxima formación). Si obtienen una puntuación suficiente (consultar en el serviciodealumnos.ugr.es, en el apartado de acceso), pasarán a la fase siguiente, consistente en una entrevista personal que tendrá lugar del 1 al 5 de mayo. "Es la fórmula escogida para determinar si estos aspirantes tienen capacidad para cursar estudios universitarios", dice Ruiz. En la Universidad de Granada están a la espera de conocer el número total de aspirantes para cada una de las tres vías de acceso, aunque saben que este año, con el azote de la crisis económica, ha crecido el interés por formarse en cualquiera de los tramos de edad establecidos. "Esperamos superar con creces los 500 candidatos", concluye Ruiz.

0 comentarios 0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



¿Necesitas asesoramiento legal?

958 89 95 00

union@granada.ugt.org



Pie de foto

"Se necesitan tiendas de campaña porque la temporada de lluvias se acerca"

El policía granadino de la ONU en Haití José Vallejo cuenta cómo sigue la situación un mes después del seísmo

Haití intenta volver a la normalidad

"Las tareas de desescombros han empezado ya más en serio"

"Se está imponiendo el orden poco a poco"

"Todo se movía y vimos cómo caía la gente"

Un policía granadino de la ONU, en Haití

Haití sigue necesitando ayuda

Haití, un mes después del terremoto



Vende tu coche
en el portal de motor
líder en España
coches.net
www.coches.net

GALERÍA GRÁFICA

